



Ich weiß, es ist erst Mai, aber dennoch muß schon an das kommende Wintersemester gedacht werden!

Auch heuer wäre es schön, die neu ankommenden Studierenden an der TU-Graz mit möglichst vielen Erstsemestrigentutorien willkommen zu heißen. Damit Ihr das so gut und qualifiziert wie möglich tun könnt, soll es Ende September - Anfang Oktober ein Tutoriumsseminar geben, und jede/r, der/die TutorIn werden will, ist eingeladen, daran teilzunehmen.

Es gibt ein fakultätsübergreifendes Tutoriumsprojekt, das die ganze Technik abdeckt, oder besser: abdecken sollte. In den letzten Jahren haben vor allem TutorInnen der Fakultät NaWi zahlreich und die der anderen Fakultäten leider nur in sehr geringem Ausmaß daran teilgenommen. Es wäre schön, auch mal ArchitektInnen, Bauings, MaschinenbauerInnen und E-TechnikerInnen als SeminarteilnehmerInnen unter uns zu haben.

Liebe Leute!!

Erstsemestrigentutorien

Falls Ihr Interesse daran habt, mailt am besten an:

gabi@htu.tu-graz.ac.at

oder ruft die Öh-Sekretärin (Renate) an unter: 873/5111. Sie leitet die Sachen an mich weiter.

Für den Fall, daß das TU-Info rechtzeitig erscheint (Anm d Red: es tut!), gebe ich Euch noch das Datum des ersten Treffens für Interessierte bekannt:

Donnerstag, 30.5.1996 um 19.00 Uhr in der ÖH (Rechbauerstr. 12).

Alle, die zu diesem Zeitpunkt nicht kommen können oder den Termin zu spät erfahren haben und dennoch am Seminar

teilnehmen wollen oder sich über das Tutoriumsprojekt informieren wollen, gelten ebenfalls die oben angegebenen Kontaktmöglichkeiten.

Ich würde mich über eine möglichst rege und kunterbunt gemischte Teilnahme freuen.



■ Gabi Burgsteiner



Wo sind die vielen Uni-Gigs, von denen jeder Studienanfänger träumt? Sind sie alle gegen Megaraves und Take That in „Willkommen Österreich“ eingetauscht worden?

Wieviele Studibands gibt es, wo sind sie, welche Musik machen sie...?

Oder müssen wir mit Nirvanaclowns aus dem Gymnasium vorlieb nehmen?

Ein wenig Jazz ab und zu, oder manchmal eine Band auf der Uni...

Gerade auf der Technik, wo die Toningenieure herumschwirren, meist Multiinstrumentalisten, (E-Gitarre, Akustikgitarre) tut sich an der Oberfläche gar nichts. Brodelt es darunter, oder ist dieser mein Artikel ganz sinnlos?

Wenn sich doch was tut, so gebt es bekannt! Es gibt ja bekannterweise ein Kulturreferat auf dieser unsrigen ÖH. Dieses möchte die Musikszene wieder ein bißchen auf Trab bringen.

Also, wenn Ihr was oder wen braucht, egal ob Gerät, Musiker oder Auftritte, wendet Euch an uns:

MADCAP@HTU.TU-GRAZ.AC.AT;

Wenn diese Aktion angenommen wird, so werden wir unser Möglichstes tun, die Kultur in unserer so tristen Zeit wieder ein wenig aufzufrischen.

■ Roland Voraberger

Anzeige

el mundo TICKET-SHOP

R.E.M. Reisebüro Ges.m.b.H.

8010 Graz, Schmiedgasse 16, Tel.: 81 06 98 (99) Fax: 81 08 97

London (Jugendtarif) um 2.980,-

